

LA BALME-DE-SILLINGY

Le numérique, partenaire incontournable pour assurer la continuité pédagogique à la MFR La Catie

Comme dans de nombreux établissements, les enseignants de la MFR communiquent désormais par mails et par téléphone. Et dès ce lundi, des classes virtuelles vont être mises en place.

Depuis la fermeture de tous les établissements scolaires, en raison de l'épidémie de Covid 19, le personnel de la Maison Familiale et Rurale (MFR) de La Catie a dû se réorganiser autour du respect du confinement en mettant en place le numérique pour correspondre avec les élèves.

Ce vendredi, comme chaque semaine, le directeur, Sébastien Francon, a fait un point par visio-conférence avec son équipe pé-

dagogique et administrative dans le but de « coordonner nos actions en matière de continuité pédagogique et ainsi faire le point sur les classes, les devoirs envoyés et reçus, les interrogations des jeunes et de leurs parents. Cette situation est inédite et comme tout ce qui est nouveau, génère du stress, et nous, toute l'équipe de la MFR, avons choisi de voir les choses du bon côté », souligne le directeur.

À l'heure où le confinement a été prolongé, le numérique va prendre une place importante pour la gestion du quotidien. Des cours et exercices d'application sont déposés sur la plateforme IENT, que les élèves peuvent consulter à leur domicile sur leur ordi-

nateur, tablette et Smartphone. Des devoirs notés sont également au programme et pour les guider dans leurs tâches, les responsables de classe appellent leurs élèves au téléphone, communiquent par messagerie électronique et dès la semaine prochaine, il sera possible d'organiser des temps d'échanges en direct grâce à la mise en place de classes virtuelles.

Il faut noter que le secrétariat reste joignable par téléphone ou par mail, tous les jours aux horaires habituels, pour répondre aux différentes questions des élèves, mais aussi pour renseigner les familles sur la prochaine rentrée scolaire. Les dossiers d'inscriptions peuvent être en-



Le directeur de la MFR, Sébastien Francon, est en visio-conférence une fois par semaine avec les formateurs. Photo Le-DL/C.L.

voyés par courrier ou téléchargés sur le site internet de la MFR La Catie. Il est aussi possible de programmer un entretien par téléphone en visio.

Le directeur, Sébastien Francon, confie : « On ne chôme pas à La Catie,

mais les élèves ne sont pas là, on s'ennuie quand même un peu ».

Christian LACÔTE

Renseignements par mail à mfr.balme@mafr.asso.fr, sur www.mfr-la-balme.fr ou au 04 50 68 70 55.